

accident. La plupart d'entre elles avaient été horriblement contusionnées et déchirées en lambeaux. Voici leurs noms :

MM. les abbés F. P. Dignan, curé de Windsor Mills ; Jos. Mercier, vicaire à Richmond ; M. Charles Bédard, frère de M. Jos. Bédard, député de Richmond ; MM. Hector McLeod, ingénieur, et Chas. Perkins, chauffeur, Richmond ; Mmes J. B. et Abraham Cyr, Danville ; Melles Valin et Phaneuf, Saint-Joseph d'Ely ; Melle Arsélie Patenaude, Notre-Dame de Bonsecours ; M. John O'Farrell, Capelton ; M. Alfred Bouthillier, Stukely ; Melles Mathilda Gaudet et Irène Daignault, Arthabaskaville.

Aux parents et aux amis des défunts, nous envoyons, l'âme douloureusement attristée, l'expression de nos condoléances les plus sincères et l'assurance de nos ferventes prières pour eux-mêmes et pour ceux qu'ils pleurent.

Hélas ! les desseins de la Providence sont insondables ; et en présence d'une telle catastrophe, l'homme doit s'humilier dans la poussière de son néant et implorer, à genoux, la miséricorde divine. Mais nous ne pouvons nous empêcher de le penser, mourir dans de semblables conditions, rendre son âme à Dieu en accomplissant un acte public et solennel de religion et de piété confiante, n'est-ce pas, aux yeux de la foi, faire une bonne mort, une mort consolante ?

Oui, c'est notre inébranlable conviction, sainte Anne aura pris sous sa garde les âmes de ses dévôts serviteurs. Le Ciel peut-être avait besoin de victimes expiatoires, l'aïeule du Christ les lui aura offertes ; mais déjà le Sein du Seigneur était ouvert pour les recevoir.

\* \* \*

A la liste des morts, il faut ajouter celle des blessés dont le nombre s'élève à vingt-cinq.

Ces malheureux ont été immédiatement transportés par les convois de secours à l'hôpital de Lévis, où les religieuses, les membres du clergé, plusieurs médecins et personnes charitables ne cessent de leur prodiguer les meilleurs soins et toutes les consolations que requière un si grand malheur. Les journaux s'accordent à dire que les victimes acceptent leurs souffrances avec la plus édifiante résignation. Une messe d'actions de grâces a été chantée, plusieurs y sont allés communier ; les autres ont reçu la Sainte Eucharistie à l'hôpital, couchés sur leur lit de douleur.